

POUR VOUS, QUI SUIS-JE ?

Une question d'hier posée par Jésus lui-même à ses disciples à Césarée de Philippe, une question qui a traversé des âges et des générations de chrétiens, question actuelle, je veux dire d'une brûlante actualité, une question pour les âges à venir. Pour vous qui suis-je ?

Oui, qui est donc ce Jésus pour lequel les apôtres ont eu tant à souffrir, jusqu'au martyre, pour lequel tant de chrétiens ont sacrifié leur vie, contre lequel de terribles persécutions ont été organisées, en faveur duquel la terrible inquisition a sacrifié tant de vies humaines.

Qui est donc ce Jésus dont les Saintes Ecritures constituent aujourd'hui le livre par excellence, le plus lu au monde, parce que traduit en 160 langues ?

Qui est donc ce Jésus qui continue à drainer tant de baptisés ?

Qui est-il donc celui dont le tiers de l'humanité continue à confesser le nom. En effet en mettant ensemble chrétiens catholiques, orthodoxes et protestants, nous sommes deux milliards.

Qui est-il donc ce Jésus qui continue à soulever une immense espérance auprès des institutions de vie consacrée et de sociétés de vie apostoliques ? Que de cathédrales, de basiliques, d'églises, de chapelles, de sanctuaire, d'oratoires pour la gloire de son nom.

Qui est-il pour que tant de fidèles organisent des pèlerinages pour en honorer la Mère, la Vierge Marie ? s'il s'agissait d'une folie collective, nous pourrions dire qu'elle n'a que trop duré.

N'est-ce pas lui dont le prophète Malachie a annoncé le culte permanent à travers les siècles, les âges et les continents. « Car du levant au couchant, quand est mon nom parmi les nations. En tout lieu un sacrifice d'encens est présenté à mon nom, ainsi qu'une offrande pure » Mal. 1, 11 ?

N'est-ce pas à la gloire de son nom que tant de ministres de culte offrent un sacrifice saint et d'agréable odeur ? Ils sont des milliers d'évêques qui lui rendent ce culte ; des centaines de milliers de prêtres qui célèbrent quotidiennement la sainte eucharistie.

Pour vous, qui suis-je ?

Jésus, tu es un mystère de présence au milieu de ton peuple Jésus, nous te contemplons !

Jésus, tu es un mystère d'amour pour les pauvres pécheurs que nous sommes Jésus, nous te bénissons !

Jésus, tu es le sauveur de l'humanité, grâce à ta mort et ta résurrection Jésus, nous te magnifions !

Jésus, tu es celui qui frappe à la porte de notre cœur. Tu veux rester avec nous, dans notre cœur, au plus profond de nous-mêmes. Jésus, nous t'adorons !

Jésus, tu es l'ami, le confident ; tu ouvres tes bras, tu nous accueilles tel que nous sommes. Jésus, nous t'aimons ! Nous ne pouvons t'aimer sans te prier, mets en notre cœur cette prière joyeuse :

« Seigneur Jésus, tu es le Christ, le Messie. Le Verbe, que tu es, avait ordonné aux esprits impurs de se taire. Il avait exigé le silence de tous ceux qu'il avait guéris, mais il avait ardemment désiré que ces paroles sortent de la bouche de ses disciples : les voici :

- 1) Tu es l'envoyé du Père,

- 2) En quelque sorte tu es Dieu,

- 3) Tu es le Fils du Dieu Vivant ».

Tu me poses la même question ce matin : qui dis-tu que je suis ? Seigneur je sais que dès que j'aurai confessé du plus profond de mon être, que tu es vrai Dieu et vrai homme, tu m'entraîneras comme Pierre vers ta passion d'amour.

Oui, Jésus, reste à jamais pour tes fidèles, notre Seigneur et notre Dieu.